

Kreis Darmstadt-Dieburg

Bewerbungen im Portal

[27.10.2011] Im Rahmen einer Kooperation mit der von Vivento betriebenen Online-Stellenbörse interamt.de werden im Kreis Darmstadt-Dieburg bei Online-Bewerbungen neue Wege beschritten. Das Angebot soll ab Mitte November zur Verfügung stehen.

Als erster Kreis in Hessen wird Darmstadt-Dieburg nach eigenen Angaben Mitte November 2011 mit einem neuen Portal die Möglichkeit bieten, sich online auf offene Stellen bei der Verwaltung zu bewerben. Landrat Klaus Peter Schellhaas hat dafür jetzt eine Vereinbarung mit Vivento, dem Personaldienstleister der Deutschen Telekom, unterzeichnet, der die Online-Stellenbörse interamt.de betreibt. „Allein im Jahr 2010 hat der Landkreis Darmstadt-Dieburg 62 Stellenangebote veröffentlicht. Darauf haben sich rund 3.000 Menschen beworben. 1.700 Bewerber wählten dafür den herkömmlichen Postweg, 1.300 Interessenten meldeten sich per E-Mail“, sagte Schellhaas bei der Unterzeichnung der Vereinbarung. Die Zahl der E-Mail-Bewerber habe sich im Vergleich zu 2009 um rund acht Prozent gesteigert, ohne dass der Kreis dafür geworben hätte. Laut einer Pressemitteilung der Kreisverwaltung wurden im Rahmen einer Diplomarbeit wichtige Recherchen für die Vorbereitung des Bewerberportals vorgenommen.

(rt)

Stichwörter: Personalwesen, Kreis Darmstadt-Dieburg, interamt.de, Vivento, Personalwesen, Personal-Management, Klaus Peter Schellhaas